
2015.11.30提 出

第 5回生活指導委員会議事録

◎日 時

◎場 所

◎司 会

◎記 録

◎出席者

◎欠席者

2015年 11月 18日 (ラ010:00～ 11:00

PTA室

委員長

副委員長

27名 (委員長、委員26名 )

委員3名、教頭先生、中澤先生

◎概 要

1.学校からの報告

教頭先生は出張・中澤先生が来客との事で、先生方が欠席でしたので連絡事項はありません。

2.委員長からの報告

・町PTA交流会 (と よのクイズ&紙飛行機大会)1月 17日 (日 )10時～ 場所 :シー トスアリーナ
・ふれあい広場入口信号機について

先日メールで連絡を入れましたが、何か意見があればいただきたい。後程地区別会議で意見のある方は地区長まで。
・来年度、委員選出会について

・2月 6日 (土)10時～予定している。出席予定者は委員長・副委員長・各地区長・各青育協担当。予定しておいてく '
ださい。

・来年度から、副委員長の役職名を書記に変更。

・来年度の定員を今期の30名→21名に変更する。

3.各地区のパ トロール報告 (9/14～11/17)

日時 場所 コメント

9/14  7:50～ 8:20 光風台1-2-15階段下

相変わらず、信号機のない所を渡るのとカーブによつて来る車が見え辛く、
たまに危ない時がありました。カーブミラーなどを必ず見るように注意を促
したりしましたが、微妙な反応…。挨拶はほどほどに返す生徒と完全無視
な生徒といました。

9/29    7:50・́ 8:30 東ときわ台7-1-12前

8:10～ 8:25が生徒の通るピークでした。信号が点滅していても急いで渡る
生徒がいた。一般車が、すごいスピードで信号無視してときわ台方面に
走つて行つた。

10/2  7:40～8:10 光風台2-20-4前
前回報告した、地面の「とまれ」表示がきれいに書かれていて安心しまし
た。特に問題はありませんでした。

10/5  7:45～ 8:15 光風台5-6… 1周辺
7名 の登校を見送りました。

｀
歩道をちゃんと歩き、挨拶もしてくれます。パト

ロール場所にしては、生徒の通りが少なかつたです。

10/19 8:00～ 8:30 東と7・ 8・ 9丁目交差点
道路を横断する生徒が3名いました。車が来ていない事を確認して安全に
波つているつもりの様ですが、後ろから車が来てる時もありました。

10/20 7:30～ 8:00

16:00～ 16:30

光風台小学校信号前

試験1週間前で、生徒たちは疎らでした。こちらの「おはよう」には少し恥ず
かしそうにきちんと挨拶してくれていました。         ‐

部活がなかつたので、まとまつて帰つて来ている様でした:特に危険なこと
などなかつたです。

10/2617:30～ 18:0〔 ユーベルホール前 17:30を過ぎると薄暗い。生徒たちは数人のグループで帰つている。



日時 場所 コメント

10/28 7:50～ 8:20 光風台1-2-15階段下
やつぱり光風台2-3… 16と階段の間の道路を渡る時は、みんなよく見ていな
いので危ないです。

11/4 16:00～ 16:31 どんぐり公園バス停前
学校からすぐの横断歩道近く、ガードレールを飛び越えて遊ぶ男子生徒
(多分2年生?)あり、一度で終わつたのと、ちょつと遠かつたので声掛け出
来ず。

11/4 7:45～8:15 光風台2-20-4前

光風台自転車駐輪所横の道から右折車や左折して入つてくる車はあまりあ
りませんでしたが、生徒たちのほとんどが、駐輪場横の道を曲がつて行くの
で、急な車の通行には十分気を付けて歩行してほしいと思いました。

11/10 7:45～ 8:15 光風台5…6-1周辺 声かけすると、きちんとあいさつしていました。登校する生徒が数名でした。

11/1013:40～ 14:10 交番前交差点
信号の変わり目にスピードを出して直進する車やまがつてくる車があり、少
し危険ですが、生徒はきちんと信号を守り、渡つています。

4.各小学校区青育協からの報告

◎光小 :11月 12日 (ラ村青育協運営委員会の報告

●秋の日のつどい報告および反省会

10/24多くのお手伝いありがとうございました。

●地域安全連絡会の報告  10月 20日 に実施

来年度は、新光風台に防犯ビデオの設置を考えていますとの事です。

次回委員会は12月 10日 (ラ村

◎吉小 :10/14会議に出席しました。1/31の餅つき大会の件で、参加をお願いしてる方には、後程個別でお話し

ます。

◎東と小 :青育協からの報告

●リレーマラソンのおネL

いいお天気に恵まれ、118名の参加があり、けがもなく済みました。お手伝いありがとうございま

した。

●「みんなで遊ぼう」12/5(上)焼 き芋・俳句作り

●箕面森町マラソン3/6開催 お手伝い要請中学より8名

・スタッフ説明会2/6(土)予定・・・出席よろしくお願いします

4 今後の予定
・とよの子ども見守りDAYパ トロール・・・11/18(本日)昼又は夕 (15:45)

(3年生午前中授業、 1・ 2年クラブ無し)

12/16(水)昼又は夕方

(期末懇談中、クラブ5時終了)

1/20(水 )夕方 (17:00)
。次回 (第 6回)委員会・・・・・・・・・ 1/20(水 )10:00～   ヽ

(12月 の委員会は無し)        机並べ→吉川・ときわ台地区 (9:45集合)

5 その他
・副委員長より,・ ・生活指導委員会議事録について

教頭先生が中学校のHPに掲載してくださいました。公のHPなので、個人店名等を出す事は

問題があるので、住所にて掲載しています。生徒の表記も「子どもたち」や「彼ら」などの表

記を一律「生徒」に書き換えていますので、皆さんから頂いた「パトロール報告書」通りの記

載にはなつていませんがご了承ください。

6 地区ごとの話し合い

嘘


